

Multilateral en ONU y Troica de la Guerra en Pittsburgh

Por: [Enrique Caminero](#) and [Matt H.](#)

Globalización, 09 de octubre 2009

9 October, 2009

Obama multilateral

Atentos y esperanzados estuvimos gran parte de los humanos que poblamos el planeta con el discurso del Presidente de los Estados Unidos de Norte América Barack Hussein Obama en Naciones Unidas, por lo expresado por Obama pensábamos que daríamos por terminado con las políticas unilateral y guerrera que nos tenia acostumbrado el presidente anterior, George W Bush; pero no, no bien había concluido la 64 conferencia de ONU, cuando el otro Obama como bien lo apuntala en una de sus Reflexiones, el Doctor Fidel Castro Ruz, se dispara con unas declaraciones alarmistas y amenazantes contra la República islámica de Irán. Pareciera que los vientos de guerra de Azores hubiesen vuelto, trasladándose esta vez esos vientos de belicistas a la ciudad estadounidense de Pittsburgh, en esta oportunidad la “troica” del occidentalismo colonialista e imperialista la conformaban además de Estados Unidos e Inglaterra, el presidente de Francia Nicolás Sarkozy.

La troica en Pittsburgh

Estas declaraciones de amenazas de guerra de los tres jefes de estado parece ser una señal de aprobación al discurso amenazante y de victimario de Benjamín Netanyahu contra Irán, que mas luego retomaría su ministro de políticas exterior Avigdor Liberman, también dirigente principal de la extrema derecha israelí.

Bajo el pretexto de que Irán está desarrollando armas atómicas, nos recuerda las mentiras y falsos argumentos que usaron Bush padre y su hijo George W, el primero en la 1ra guerra del golfo cuando la hija del embajador de Koweit salió diciendo que las incubadoras de bebés habían sido saqueadas, que asesinaban los recién nacidos, luego se comprobó que ella había sido pagada para esto. El segundo W Bush luego del montaje en ONU lanzó su ataque con el pretexto de que Irak poseía armas de destrucción masiva.

El que esta “troica” escogiera el escenario del Grupo de los veintes (G20) no es casual su objetivo era buscar el consenso de los 12 nuevos países que se sumaron para conformar el G 20, de manera que de allí saliera una declaración contra Irán. Estas declaraciones del presidente Obama dictan mucho del espíritu de ampliación y participación en las decisiones económicas y políticas que se supone busca el G20.

Ahora bien, diabolizar no es nada nuevo y mas cuando en Irak continúan empantanados y Afganistán está que arde, es por eso que esta troica se pronuncia de esta manera para

relanzar la dinámica del miedo y el terror, pero detrás de esto esconde la reorientación que la maquinaria del pentágono y sus aliados de la OTAN necesita para no seguir dando vueltas sin salida en esos dos países. Esta monstruosa maquinaria que es el presupuesto militar de los Estados Unidos más el de Inglaterra y Francia necesita que sus bombas caigan en algún lugar hay que poner en marcha todo ese arsenal bélico que 'reposa' en sus almacenes, sus misiles para destruir, los obuses para despedazar, hay que justificar estos gigantescos presupuestos.

Por eso el Obama de Pittsburgh es el Obama con que cuenta el Pentágono para instalar 7 bases en Colombia.

Para dar un golpe de estado al gobierno constitucional del presidente Zelaya Rosales en Honduras.

El Obama que mantiene las tropas del pentágono para que sigan en Irak, y continúen bombardeando en Afganistán

Ese es el Obama con que cuenta el estado sionista de Israel para colonizar, ocupar y exterminar la Nación Palestina.

El Obama con que cuenta la derecha republicana, los laboratorios y la medicina privada para dejar sin cobertura médica a millones de ciudadanos en los Estados Unidos.

El Obama con que cuenta los blancos racistas, para que las cárceles se mantengan pobladas en su mayoría por ciudadanos afro-estadounidenses.

El Obama que prosigue con el Bloqueo inhumano a Cuba.

Que permite que cinco antiterroristas cubanos sigan injustamente en prisión

El Obama que por otro lado permite que el terrorista Posadas Carriles viva en Estados Unidos siendo un protegido de las autoridades de ese país.

Quisiera equivocarme pero...

La fuente original de este artículo es Globalización

Derechos de autor © [Enrique Caminero](#) and [Matt H.](#), Globalización, 2009

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Enrique Caminero](#) and [Matt H.](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance

a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca